

Acta número  
1988.

EN MEXICALI, CAPITAL DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, SIENDO LAS DOCE HORAS CON CATORCE MINUTOS DEL DÍA NUEVE DE MARZO DE DOS MIL VEINTIUNO, PREVIA CONVOCATORIA FORMULADA PARA SESIÓN DE PLENO ORDINARIA, CELEBRÁNDOSE EN ESTA MISMA FECHA Y LUGAR; REUNIDOS EN EL RECINTO OFICIAL DE ESTE TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO, LOS SEÑORES MAGISTRADOS ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, PERLA DEL SOCORRO IBARRA LEYVA, JOSÉ LUIS CEBREROS SAMANIEGO, CYNTHIA MONIQUE ESTRADA BURCIAGA, SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, OLIMPÍA ÁNGELES CHACÓN, COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, J, JESÚS ESPINOZA OROZCO, MARÍA DOLORES MORENO ROMERO, JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, NELSON ALONSO KIM SALAS, CARLOS ALBERTO FERRÉ ESPINOZA, KARLA PATRICIA AMAYA CORONADO, JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA, MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, GUSTAVO MEDINA CONTRERAS Y EL LICENCIADO FRANCISCO CASTRO MUÑOZ, SECRETARIO GENERAL DE ACUERDOS INTERINO, BAJO LA PRESIDENCIA DEL PRIMERO DE LOS NOMBRADOS. EXISTIENDO QUÓRUM LEGAL, SE DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN DE PLENO, Y SE PONE A CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES, EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA:

1. LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ORDEN DEL DÍA.
2. LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN DE PLENO:
  - ✓ EXTRAORDINARIA DE FECHA SEIS DE ENERO DE DOS MIL VEINTIUNO, CON NÚMERO DE FOLIO 1974.
  - ✓ ORDINARIA DE FECHA DOCE DE ENERO DE DOS MIL VEINTIUNO, CON NÚMERO DE FOLIO 1975.
  - ✓ EXTRAORDINARIA DE FECHA DOCE DE ENERO DE DOS MIL VEINTIUNO, CON NÚMERO DE FOLIO 1976.
3. INFORME QUE RINDE EL PRESIDENTE DE ESTE CUERPO COLEGIADO EN RELACIÓN A LAS ACTIVIDADES DE SU REPRESENTACIÓN.
4. INFORME QUE RINDEN LAS MAGISTRADAS CONSEJERAS RESPECTO A LAS ACTIVIDADES DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA.
5. EXCUSA QUE PRESENTA LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLEN, EN EL TOCA CIVIL 867/2020, CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 171, FRACCIÓN X DEL CÓDIGO DE PROCEDIMIENTOS CIVILES.
6. OFICIO SG/038/2021, QUE REMITE EL SECRETARIO GENERAL DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO.
7. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS.
8. ASUNTOS GENERALES.
9. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

1. SE APRUEBA POR LA TOTALIDAD DE LOS MAGISTRADOS PRESENTES EL ORDEN DEL DÍA.
2. SE APRUEBAN POR LA TOTALIDAD DE LOS MAGISTRADOS PRESENTES Y QUE EN ELLAS INTERVINIERON, LAS ACTA CORRESPONDIENTES A LAS SESIONES DE PLENO:
  - ✓ EXTRAORDINARIA DE FECHA SEIS DE ENERO DE DOS MIL VEINTIUNO, CON NÚMERO DE FOLIO 1974.
  - ✓ ORDINARIA DE FECHA DOCE DE ENERO DE DOS MIL VEINTIUNO, CON NÚMERO DE FOLIO 1975.
  - ✓ EXTRAORDINARIA DE FECHA DOCE DE ENERO DE DOS MIL VEINTIUNO, CON NÚMERO DE FOLIO 1976.
3. INFORME QUE RINDE EL PRESIDENTE DE ESTE CUERPO COLEGIADO EN RELACIÓN A LAS ACTIVIDADES DE SU REPRESENTACIÓN. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, EN USO DE LA VOZ, INFORMÓ, MUY BUENAS TARDAS COMPAÑEROS PRIMERO ME GUSTARÍA AGRADECER A LOS COMPAÑEROS QUE NOS ACOMPAÑARON, EL DÍA VIERNES TUVIMOS LA PRESENTACIÓN DEL PROYECTO Y FIRMA DEL CONVENIO DEL CENTRO DE CONVIVENCIA FAMILIAR DENTRO DEL BOSQUE DE LA CIUDAD, MUCHÍSIMAS GRACIAS A LOS COMPAÑEROS QUE NOS ACOMPAÑARON, ES UN PROYECTO COMO LO DIJE PÚBLICAMENTE, AHORA SÍ QUE SE REALIZA CON EL APOYO QUE USTEDES NOS DAN Y PUES MUCHÍSIMAS GRACIAS, AL DÍA SIGUIENTE, EL DÍA SÁBADO ESTUVIMOS EN UNA PRESENTACIÓN DEL PRESUPUESTO DEL PODER JUDICIAL A INTEGRANTES DE LA FEDAGO, EL DÍA SÁBADO, IGUALMENTE EL MISMO DIA SÁBADO ESTUVIMOS CON TODO EL PERSONAL DEL CENTRO DE JUSTICIA ALTERNATIVA DE LAS TRES SEDES Y CON SU DIRECTOR, EL DIA DE AYER ESTUVIMOS CON LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE BAJA CALIFORNIA EN UNA JORNADA INTERNACIONAL SOBRE JUSTICIA CON PERSPECTIVA DE GÉNERO Y MINUTOS DESPUÉS ESTUVIMOS CON EL COLEGIO NACIONAL DE ABOGADOS PENALISTAS EN COORDINACIÓN CON LA BARRA DE ABOGADAS MARÍA SANDOVAL DE ZARCO Y LA UNIÓN INTERNACIONAL DE MUJERES, EN UNA REVELACIÓN DE UNA ESTATUA DE MARÍA ASUNCIÓN SANDOVAL DE ZARCO, EN LA FISCALÍA, AHÍ ESTUVIMOS EN UNA INTERVENCIÓN, POSTERIORMENTE EN LA TARDE TUVIMOS UNA REUNIÓN CON LA ALCALDESA DE LA CIUDAD DE ROSARITO, ARACELI BROWN, PORQUE NOS DONÓ UN PREDIO PEQUEÑO PARA LA INSTALACIÓN DEL SEMEFO, HAY QUE RECORDAR QUE EN LA



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA  
SECRETARÍA GENERAL  
DE ACUERDOS

CIUDAD DE ROSARITO NO TENEMOS SEMEFO, ENTONCES BUSCAMOS EL ACERCAMIENTO PORQUE SI ES UN ÁREA DEL PODER JUDICIAL, EL DÍA DOMINGO ESTUVIMOS EN EL SEMEFO DE LA CIUDAD DE ENSENADA, VIENDO LAS INSTALACIONES Y A VER SI ESTA SEMANA PLATICAMOS CON LA DIRECTORA ESTATAL DEL DIF PARA MEJORAR AHÍ UNAS CONDICIONES DEL SEMEFO DE ENSENADA, Y HAY QUE RECORDAR DECÍAN QUE EN ROSARITO NO TENÍAMOS SEMEFO UNO DE LOS PROYECTOS QUE NO ERAN DE LOS PRINCIPALES, PERO QUE LO HE RETOMADO, HE VISTO LA IMPORTANCIA DEL SERVICIO MÉDICO FORENSE, LO TENEMOS QUE FORTALECER ES UN ÁREA MUY IMPORTANTE, Y DEFINITIVAMENTE EL PODER JUDICIAL TIENE MUCHAS CARENCIAS NO, TODOS SALVO EL DE MEXICALI QUE ES UN SEMEFO QUE ESTAMOS A PUNTO DE CERTIFICAR EN ESTE AÑO, PERO TODOS LOS DEMÁS, NO SÉ SI CONOCEN EL DE TECATE, DEFINITIVAMENTE SI ESTA, SON UNAS CONDICIONES YO CREO QUE HAN DE SER DEL TAMAÑO, LA OFICINA DEL SEMEFO DE TECATE MIDE TRES METROS CUADRADOS, DE UNO POR TRES, O SEA ENTRAS Y SALES, ENTONCES SI DEFINITIVAMENTE AHORITA ESTAMOS BUSCANDO OFICIOS CON PERSONAL QUE LA MAGISTRADA COLUMBA NOS HA APOYADO, PARA BUSCAR UNA ESPECIE DE DONACIÓN PORQUE AUN LADO EL DIF TIENE UN TERRENO, PARA VER SI PODEMOS AHÍ CONSTRUIR ALGO PEQUEÑO, PERO SI DEFINITIVAMENTE NO TENEMOS Y EN ROSARITO TRABAJAMOS EN UNA FUNERARIA ENTONCES, AHÍ UNA FUNERARIA PARTICULAR QUE ES LA QUE NOS, DIGO, SON SITUACIONES PRESUPUESTALMENTE POR ESO HA HABIDO PROBLEMAS, NO ES DE FALTA DE VOLUNTAD, OBTIAMENTE TODOS TENEMOS LA MISMA VOLUNTAD, PERO SI ES ALGO QUE DEBEMOS DE RESOLVER AHORA SÍ QUE A LA BREVEDAD, MUCHAS GRACIAS.

4. INFORME QUE RINDEN LAS MAGISTRADAS CONSEJERAS RESPECTO A LAS ACTIVIDADES DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, EN USO DE LA VOZ, INFORMÓ, PUES COMO TEMA RELEVANTE NO TENGO NADA QUE INFORMAR, ÚNICA Y EXCLUSIVAMENTE QUE SE ESTÁ SUBSTANCIANDO LA RECEPCIÓN DE DOCUMENTOS EN LA CATEGORÍA DE JUECES EN MATERIA LABORAL EN LOS DIFERENTES PARTIDOS JUDICIALES EN LA ENTIDAD, QUE ESTA FLUYENDO EL DÍA DE HOY RECIBÍ EL INFORME Y TODO MARCHA NORMALMENTE ARRIBA DE SETENTA ASPIRANTES FUERON REGISTRADOS. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, PREGUNTÓ, SETENTA PARA JUECES. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, DIJO, SÍ, PARA JUECES LABORALES EN LA CATEGORÍA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, COMENTÓ, SON SEIS PLAZAS. LA MAGISTRADA SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, MANIFESTÓ, NADA RELEVANTE RESPECTO DE LA COMISIÓN QUE PRESIDÓ.
5. EXCUSA QUE PRESENTA LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLEN, EN EL TOCA CIVIL 867/2020, CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 171, FRACCIÓN X DEL CÓDIGO DE PROCEDIMIENTOS CIVILES. EL SECRETARIO GENERAL DE ACUERDOS INTERINO, LICENCIADO FRANCISCO CASTRO MUÑOZ, DIO CUENTA, DICHIENDO, EXCUSA QUE PRESENTA LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN EN EL TOCA CIVIL 867/2020 CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 171 FRACCIÓN X DEL CÓDIGO DE PROCEDIMIENTO CIVILES, ES UN JUICIO PROMOVIDO POR UNA INSTITUCIÓN BANCARIA Y UN PARTICULAR EN VIRTUD DE QUE LA SUSCRITA DICTO UNA SENTENCIA INTERLOCUTORIA Y DIVERSAS DETERMINACIONES DENTRO DEL PRESENTE JUICIO LO ANTERIOR COMO SE DIJO CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 171 FRACCIÓN X DEL CÓDIGO DE PROCEDIMIENTOS CIVILES. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, PREGUNTÓ, QUIENES ESTÉN A FAVOR DE LA EXCUSA QUE PRESENTA LA MAGISTRADA. EL SECRETARIO GENERAL DE ACUERDOS INTERINO, LICENCIADO FRANCISCO CASTRO MUÑOZ, HACE CONSTAR QUE SE APRUEBA POR LA TOTALIDAD DE LOS MAGISTRADOS PRESENTES LA EXCUSA EN LOS TÉRMINOS QUE SE PLANTEÓ.
6. OFICIO SG/038/2021, QUE REMITE EL SECRETARIO GENERAL DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO. EL SECRETARIO GENERAL DE ACUERDOS INTERINO, LICENCIADO FRANCISCO CASTRO MUÑOZ, DIO CUENTA, DICHIENDO, OFICIO SG/38/2021 QUE REMITE EL SECRETARIO GENERAL DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO, DOY LECTURA, EN CUMPLIMIENTO AL ACUERDO CONTENIDO EN EL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE PLENO DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO, CELEBRADO EN FECHA VEINTICINCO DE FEBRERO DE DOS MIL VEINTIUNO, ME PERMITO REMITIR DICTAMEN Y EXPEDIENTE ORIGINAL, QUINIENTAS SEIS FOJAS, RELATIVO AL PROCESO DE EVALUACIÓN PARA EFECTOS DE RATIFICACIÓN EN EL CARGO DEL LICENCIADO VÍCTOR MANUEL FERNÁNDEZ RUÍZ DE CHÁVEZ, EN SU CARÁCTER DE JUEZ DE PRIMERA INSTANCIA DE LO FAMILIAR DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA CON ADSCRIPCIÓN AL JUZGADO PRIMERO DE LO FAMILIAR DEL PARTIDO JUDICIAL DE MEXICALI, EN ESTE ORDEN DE IDEAS, ME PERMITO SOLICITAR A ESTA SUPERIORIDAD QUE AL CONCLUIR EL PROCESO DE RATIFICACIÓN QUE NOS OCUPA, EL EXPEDIENTE ORIGINAL QUE SE ADJUNTA SEA REMITIDO A LA COMISIÓN DE CARRERA JUDICIAL DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA PARA EL TRÁMITE CORRESPONDIENTE. POR CUESTIÓN DE ORDEN LE CORRESPONDERÍA A LA MAGISTRADA CYNTHIA MONIQUE ESTRADA BURCIAGA, ES EL ORDEN QUE SE



HA SEGUIDO, ORDEN CIVIL, DE JUECES Y FAMILIARES. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, COMENTÓ, QUIENES ESTÉN A FAVOR DE LA DESIGNACIÓN DE LA MAGISTRADA. EL SECRETARIO GENERAL DE ACUERDOS INTERINO, LICENCIADO FRANCISCO CASTRO MUÑOZ, HACE CONSTAR QUE SE APRUEBA POR LA TOTALIDAD DE LOS MAGISTRADOS PRESENTES.

7. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS. EL MAGISTRADO JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, COMENTÓ, BUENOS, NADA MAS COMO COMENTARIO NO SÉ SI EL OFICIO DEL JURÍDICO QUE SE ANALIZÓ LA SEMANA PASADA EN MENCIÓN A LAS SESIONES. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, DIJO, ESTAMOS EN LA ELABORACIÓN, NADA MÁS COMENTARLES QUE ESTAMOS EN LA ELABORACIÓN DEL PROYECTO PARA DAR RESPUESTA A LO DE TRANSPARENCIA Y EL CALENDARIO Y TODO ELLOS, ENTONCES LO CIRCULAMOS MÁS TARDECITO EL PROYECTO Y EN EL PRÓXIMO PLENO EXTRAORDINARIO QUE TENGAMOS AHÍ APROBAMOS.
8. ASUNTOS GENERALES. EL SECRETARIO GENERAL DE ACUERDOS INTERINO, LICENCIADO FRANCISCO CASTRO MUÑOZ, EN USO DE LA VOZ, EXPUSO, HAY UN OFICIO QUE REMITE EL LICENCIADO JAIME GALINDO, DONDE SE LO DIRIGE AL CONSEJO DE LA JUDICATURA CON COPIA PARA ESTE TRIBUNAL DONDE SOLICITA UNA INCAPACIDAD. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, COMENTÓ, LO ESTÁ PRESENTANDO EL JUEZ EL QUE SUSCRIBE TAMBIÉN HACE CONSTAR QUE TAMBIÉN TIENE UNA CONSULTA DE CONTROL DE DIABETES CON HIPERTENSIÓN ARTERIAL, UNA INCAPACIDAD POR TREINTA DÍAS QUE ESTÁ EXHIBIENDO EL LICENCIADO JAIME GALINDO, POR PRESIÓN, HIPERTENSIÓN Y DIABETES, POR TREINTA DÍAS, AHORA QUE ESTÁ YA COMO JUEZ DE CONTROL, LO ESTÁ EXHIBIENDO OBVIAMENTE AL CONSEJO QUE ES EL ÓRGANO CORRESPONDIENTE PERO PARA CONOCIMIENTO DE NOSOTROS. LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, COMENTÓ, ESE TIPO DE INCAPACIDADES POR LO REGULAR SE CORROBORA LA TEMPORALIDAD CON LOS MÉDICOS LEGISTAS DE ESE TRÁMITE QUE SE HACE POR LO REGULAR, YO RECUERDO CUANDO ESTABA INCAPACITADA. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, DIJO, PUES YA UNA VEZ QUE LLEGUE AL CONSEJO AHÍ SE TOMA LA DECISIÓN PARA PODER VALIDAR LA INCAPACIDAD TENDRÍA QUE ESTAR CERTIFICADA COMO DICE LA MAGISTRADA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, MANIFESTÓ, SOBRE TODO PORQUE EL DIVERSO JUEZ TAMBIÉN LA PRESENTÓ Y TAMBIÉN SERÍA CUESTIÓN INCLUSO DE CONTABILIZAR LOS DÍAS, PORQUE ES UN JUEZ QUE LLEVA BASTANTES MESES INCAPACITADO ENTONCES A VER CÓMO PODEMOS CUANTIFICAR ESO, PERO HAGO DEL CONOCIMIENTO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, CONTINUÓ DICHIENDO, EN ASUNTOS GENERALES DE LA MISMA MANERA, ADELANTE. LA MAGISTRADA PERLA DEL SOCORRO IBARRA LEYVA, COMENTÓ, NADA MÁS EN LA SEMANA PASADA, ES UN COMENTARIO, LA SEMANA PASADA ESTUVIERON UNOS ABOGADOS EN MI OFICINA Y ME PIDIERON TRANSMITIERA AL PLENO UNA PETICIÓN, ELLOS DICEN LOS REZAGOS QUE HAY EN LOS JUZGADOS, SOBRE TODO EN LOS JUZGADOS CIVILES Y FAMILIARES HA SIDO MUY DIFÍCILES PARA ELLOS, QUE SI PUDIÉRAMOS, O QUE DIJERA AL CONSEJO A VER SI PUDIERA HABER LA POSIBILIDAD DE QUE EN LAS TARDES SE CELEBRARAN AUDIENCIAS, Y TAMBIÉN PUES QUE HUBIERA MÁS ACTUARIOS SALIENDO HACER DILIGENCIAS PORQUE ESO ESTÁ SUMAMENTE RETRASADO, YO NADA MAS LES DIJE QUE LO TRASMITIRÍA AL PLENO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, PREGUNTÓ, AQUÍ EN MEXICALI HABLA. LA MAGISTRADA PERLA DEL SOCORRO IBARRA LEYVA, DIJO, SÍ SON DE AQUÍ DE MEXICALI LOS ABOGADOS. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, COMENTÓ, SI ES QUE EN TIJUANA Y EN ENSENADA SI HAY UN DOBLE TURNO Y ESTÁ TRABAJANDO PERO EN MEXICALI NO ACEPTARON HACER EL DOBLE TURNO EL AÑO PASADO, ENTONCES NOS LLEVAMOS ESA TAREA MAGISTRADA. LA MAGISTRADA PERLA DEL SOCORRO IBARRA LEYVA, MANIFESTÓ, YO NADA MAS FUE EL COMENTARIO QUE LES HICE QUE YO IBA A TRASMITIR SU PETICIÓN Y QUE OBVIAMENTE EL CONSEJO SERÍA QUIEN DETERMINARA QUE SE TIENE QUE HACER. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, DIJO, DE HECHO PRESIDENTE, USTED TAMBIÉN EN EL PLENO DEL CONSEJO TOCO EL TEMA DE LOS ACTUARIOS EN MATERIA CIVIL AQUÍ LA PROBLEMÁTICA QUE EXISTE QUE COINCIDE CON LO QUE LA MAGISTRADA MENCIONA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, EXPLICÓ, SI, NO DEFINITIVAMENTE VAMOS A RESOLVER ESTE AÑO, ES UN PROYECTO QUE TRAÍAN DE OTRAS ADMINISTRACIONES QUE FUE EL MAGISTRADO ARMANDO Y VAMOS A TRATAR DE IMPLEMENTARLO ESTE AÑO, PORQUE SI HASTA EN LA CIUDAD DE TIJUANA ES UN PROBLEMA PERO QUE POR DIFERENTES RAZONES MEXICALI TAMBIÉN HAN BATALLADO CON LOS ACTUARIOS, Y NOTIFICADORES, ENTONCES DIFERENTE LA RAZÓN PERO LA BATALLA ES LA MISMA. LA MAGISTRADA PERLA DEL SOCORRO IBARRA LEYVA, DIJO, QUE NO QUIEREN SALIR, QUE AHORITA DICEN QUE ES POR EL COVID. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, EXPLICÓ, SI AQUÍ LOS ACTUARIOS HAN SIDO MUY QUISQUILLOSOS DESCONOZCO LA RAZÓN PORQUE INCLUSIVE HICIMOS UN PLENO EXTRAORDINARIO PARA CONMINAR A LOS JUECES PORQUE ELLOS NO QUERÍAN EMBARGAR POR EL COVID, NUNCA HE ENTENDIDO Y LO DIGO ABIERTAMENTE NO



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA  
SECRETARÍA GENERAL  
DE ACUERDOS

ENTIENDO QUE TIENE QUE VER EL COVID CON UNA DILIGENCIA DE EMBARGO, YO FUI ACTUARIO Y TAMPOCO QUIEREN REQUERIR POR BIENES Y USO DE FUERZA O MEDIDAS DE APREMIO POR EL COVID, YO FUI ACTUARIO UN PAR DE AÑOS Y EL CARGADOR ESTA EN UN LADO, EL POLICÍA EN OTRO Y EL ACTUARIO EN OTRO ENTONCES SE PONEN EN CARROS SEPARADOS PERO SI ES ALGO QUE YA VIMOS LA SEMANA PASADA EN UN PLENO EXTRAORDINARIO DE HECHO PUBLICAMOS UN PUNTO DE ACUERDO EN EL PORTAL, AHORITA ACABO DE FIRMAR UNOS QUE SE LES VA A ENTREGAR POR PARTE DEL VISITADOR PERSONALMENTE A CADA JUEZ, PORQUE YO TUVE QUE MANDAR A MI PARTICULAR CON DOS JUECES A DECIRLES, PERO LOS JUECES SI ESTABAN MUY RESISTENTES POR LA CUESTIÓN DEL COVID, TENÍA ESA DUDA, IBA A COMENTAR ALGO MAGISTRADO KIM. EL MAGISTRADO NELSON ALONSO KIM SALAS, COMENTÓ, NO SÉ SI YA SE ACLARÓ LA DUDA CUANDO MANIFIESTA LA MAGISTRADA PERLA IBARRA DE QUE NO HAY ACUERDOS EN MEXICALI PERO MI PREGUNTA ERA ENCAMINADA SI NO HAY ACTUARIOS, PERO ENTIENDO QUE SI HAY PERO NO QUIEREN HACER SU TRABAJO. LA MAGISTRADA PERLA DEL SOCORRO IBARRA LEYVA, DIJO, NO QUIEREN SALIR. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, COMENTÓ, AQUÍ FUERON MUY QUISQUILLOSOS, MUY MINUCIOSOS CON LA CUESTIÓN DEL COVID, SI YO HE PLATICADO CON JUECES DE TODO EL ESTADO Y LOS DE AQUÍ SI HAY EXTREMAS MEDIDAS, QUE BUENO, PERO TAMBIÉN. EL MAGISTRADO NELSON ALONSO KIM SALAS, DIJO, SÍ, PERO TAMBIÉN TENEMOS OBLIGACIÓN COMO SERVIDORES. LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, COMENTÓ, PRESIDENTE ES OTRO TEMA, PERO CREO QUE TAMBIÉN ES IMPORTANTE, ES EN RELACIÓN A UNA COMISIÓN QUE USTED TUVO A BIEN DELEGARME EN LA CUESTIÓN DE LA CONDECORACIÓN DEL DÍA DE LA MUJER, QUE LA PROMOVIÓ LA ASOCIACIÓN MEXICANA DE MUJERES JUEZAS Y MAGISTRADAS, ELLAS CONVOCARON A TODOS LOS TRIBUNALES DE LAS ENTIDADES FEDERATIVAS PARA QUE SE REALIZARA UNA SEMBLANZA BIOGRÁFICA DE LAS PRIMERAS MUJERES JUZGADORAS LOCALES, CON EL FIN DE PUBLICAR UN LIBRO QUE CONTENGA LA VIDA Y LA LABOR REALIZADA POR ESTAS MUJERES QUE FUERON LAS QUE ABRIERON LAS PUERTAS PARA QUE MÁS MUJERES ASCENDIÉRAMOS A DESARROLLAR ESTAS LABORES JURISDICCIONALES, ESTE TRABAJO SE HIZO EN EL TIEMPO QUE SE NOS DIO PARA ELLO, QUE CONCLUYÓ UNA SEMBLANZA DESPUÉS DE INVESTIGACIONES REALIZADAS ENCONTRAMOS QUE LA PRIMERA JUZGADORA FUE UNA MUJER EN TIJUANA, BAJA CALIFORNIA, EN EL JUZGADO SEGUNDO DE LO PENAL, ME GUSTARÍA QUE SI ME LO PERMITE ESTE PLENO, SI USTED LO AUTORIZA, EL PLENO TAMBIÉN, DAR UNA SEMBLANZA, UNA SÍNTESIS POR SI HAY POSIBILIDADES EL PRÓXIMO PLENO DE LA PRIMERA JUEZ PENAL QUE TUVIMOS EN EL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, EN EL AÑO DE MIL NOVECIENTOS CINCUENTA Y CUATRO, PARA ASÍ CUMPLIR EN ALGUNA PROPORCIÓN CON EL FIN QUE TUVO ESTA ASOCIACIÓN DE BUSCAR LAS PRIMERAS MUJERES JUEZAS EN CADA ENTIDAD FEDERATIVA. ESTAS SEMBLANZAS SE VAN A PUBLICAR COMO DIJE EN UN LIBRO DE TODAS LAS ENTIDADES FEDERATIVAS, EN DONDE FUE UNA JUEZ O BIEN LAS MAGISTRADAS QUE LLEGARON PRIMERO AL PODER JUDICIAL, ENTONCES CREO QUE SI SERÍA INTERESANTE COMPARTIRLES ESTA INFORMACIÓN, VA A SER UNA SÍNTESIS PORQUE LA SEMBLANZA EN SÍ, PUES VAMOS A ESPERAR QUE SE PUBLIQUE POR LA ASOCIACIÓN Y SE LLEVE A CABO LA COMPILACIÓN DE TODOS LOS ESTADOS, LA MAYORÍA DE LOS ESTADOS CUMPLIMOS, BAJA CALIFORNIA CUMPLIÓ, Y ESTAMOS EN LA ESPERA DE QUE SE LOGRE ESTAS PUBLICACIONES, PERO SI QUISIERA PEDIR AUTORIZACIÓN PARA ACREDITAR A LA ASOCIACIÓN DE MUJERES JUEZAS Y MAGISTRADAS QUE EL PODER JUDICIAL DE BAJA CALIFORNIA CUMPLIÓ CON ESTA CONVOCATORIA PARA EL PRÓXIMO PLENO SI HAY OPORTUNIDAD ME GUSTARÍA DAR UNA BREVE SÍNTESIS DE ESTA SEMBLANZA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, DIJO, COMPAÑEROS, ESTÁN DE ACUERDO EN ESCUCHAR LA SÍNTESIS. EL SECRETARIO GENERAL DE ACUERDOS INTERINO, LICENCIADO FRANCISCO CASTRO MUÑOZ, HACE CONSTAR QUE LOS MAGISTRADOS MANIFESTARON ESTAR DE ACUERDO CON LA PROPUESTA. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, COMENTÓ, QUE POR CIERTO EN BASE A LO QUE MANIFIESTA LA MAGISTRADA QUISIERA HACER DEL CONOCIMIENTO QUE YA ES MIEMBRO DE ESA ASOCIACIÓN DE JUECES Y MAGISTRADOS A NIVEL NACIONAL LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA, FUE ACEPTADA Y PUES FELICITARLA POR SU GRAN TRABAJO QUE HA HECHO Y FUE RECONOCIDA POR ESA ASOCIACIÓN DE MUJERES JUEZAS Y MAGISTRADAS, DONDE YA ES MIEMBRO LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, EN USO DE LA VOZ, COMENTÓ, PRECISAMENTE EN ASUNTOS GENERALES ANTES DE CONCLUIR ME GUSTARÍA, EL DÍA DE AYER NO ESTUVIMOS POR AQUÍ ANDUVIMOS EN LA ZONA COSTA PERO ME GUSTARÍA EXTENDER UNA FELICITACIÓN A TODAS Y CADA UNA DE LAS MAGISTRADAS AQUÍ PRESENTES, RECONOZCO AMPLIAMENTE LA TRAYECTORIA QUE TIENEN TODOS Y CADA UNO, NO HAY NADIE QUE TENGA MENOS DE VEINTE AÑOS EN ESTA CARRERA JUDICIAL Y DEFINITIVAMENTE ES UN HONOR COMPARTIR ESTE PLENO CON USTEDES, TENEMOS AQUÍ A LA MAGISTRADA PERLA, QUE HA SIDO UNA MAGISTRADA QUE HA PUGNADO DESDE HABER SIDO LA PRIMER MINISTERIO PÚBLICO MUJER, EN QUÉ AÑO MAGISTRADA. LA MAGISTRADA PERLA DEL SOCORRO IBARRA LEYVA,



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA  
SECRETARÍA GENERAL  
DE ACUERDOS

COMENTÓ, EN MIL NOVECIENTOS SETENTA Y CINCO, AGOSTO DE MIL NOVECIENTOS SETENTA Y CINCO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, COMENTÓ, CREO QUE SU VECINA TODAVÍA NI HABÍA NACIDO EN ESA ÉPOCA, NO CAMINABA PERO YA HABÍA NACIDO, PERO QUE ES ALGO DIGNO DE RECONOCERSE PORQUE AHORITA YA ES UN MOVIMIENTO, YA AGARRO MUCHA FUERZA, YO CREO QUE EN AQUELLA ÉPOCA Y ES LA GENTE QUE MERECE RECONOCIMIENTO HA DE HABER SIDO ALGO BASTANTE COMPLICADO MAGISTRADA LA VERDAD. LA MAGISTRADA PERLA DEL SOCORRO IBARRA LEYVA, COMENTÓ, PUES AQUÍ EN MEXICALI NO HABÍA NINGUNA JUEZ QUE YO ME ACUERDE CIVIL EN ESE ENTONCES, YO ENTRE AQUÍ EL DOCE DE FEBRERO DE MIL NOVECIENTOS SETENTA Y CINCO COMO SECRETARIA DE ACUERDOS DEL JUZGADO SEGUNDO CIVIL, Y HABÍA MUJERES SECRETARIAS DE ACUERDOS PERO NO NINGUNA JUEZ, YO FUI LA PRIMERA JUEZ PENAL AQUÍ EN MEXICALI PERO EN EL OCHENTA Y NUEVE, O SEA QUE DE LA PRIMERA DE TIJUANA PASARON ALGUNOS AÑOS. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, DIJO, POR MÁS HACE CUARENTA. EL MAGISTRADO JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, COMENTÓ, NO, ES QUE LA MAGISTRADA OLIMPIA NO QUIERE RECONOCER QUE TAMBIÉN ELLA YA ERA FUNCIONARIA JUDICIAL MÁS O MENOS EN ESAS ÉPOCAS, ANTES YA ERAS JUEZ EN EL OCHENTA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, PREGUNTÓ, FUE LA PRIMERA JUEZ FAMILIAR LA MAGISTRADA OLIMPIA, MUCHAS FELICIDADES. LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, COMENTÓ, ESTE TRABAJO SE REALIZÓ PARA HACER CONCIENCIA DE LA IMPORTANCIA DE LAS SEMBLANZAS QUE DEBEMOS DE HACER PARA LAS MAGISTRADAS QUE ESTÁN AHORITA CON NOSOTROS, TAMBIÉN TENEMOS LOS DATOS DE LAS PRIMERAS MAGISTRADAS QUE LLEGARON AQUÍ EN LA ÉPOCA DEL GOBERNADOR XICOTÉNCATL LEYVA MORTERA, ENTONCES ES OPORTUNO RESCATAR ESTA HISTORIA DEL PODER JUDICIAL EN DONDE EN VERDAD FUE PUES MUCHO TRABAJO, MUCHO PREGUNTAR A TODO MUNDO, A TODOS LOS ABOGADOS QUE ENCONTRÁBAMOS EN NUESTRO CAMINO, A COLEGIOS DE ABOGADOS, PARA PODER DAR CON LA PRIMERA MUJER QUE LLEGÓ A SER JUEZ Y AHÍ NOS DAMOS CUENTA QUE SI ES CIERTO HAY UN LIBRO UNA GÉNESIS DEL PODER JUDICIAL QUE DATA DEL DOS MIL CUATRO AHÍ VIENEN LAS HISTORIAS DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER JUDICIAL, SUS HISTORIAS, COMO SE CONFORMARON LOS PLENOS DE AQUELLA ÉPOCA Y LAS INTEGRACIONES QUE HUBO PERO TERMINA EN EL DOS MIL CUATRO, ENTONCES YO CREO QUE ES IMPORTANTE QUE CONTINUEMOS CON ESE LIBRO DE LA LEY ORGÁNICA, SUS MODIFICACIONES Y PORQUE AHÍ TAMBIÉN VIENE LOS NOMBRES DE LOS MAGISTRADOS, TAMBIÉN, APROVECHAR QUE TENEMOS MAGISTRADOS QUE ESTÁN TODAVÍA CON NOSOTROS PARA REALIZAR UNA SEMBLANZA, POR EJEMPLO, DE LA MAGISTRADA OLIMPIA, DE LA MAGISTRADA RENTERÍA, DEL MAGISTRADO VÁSQUEZ, DE TODOS ELLOS DE LOS QUE TAMBIÉN YA, EL MAGISTRADO FÉLIX, EL MAGISTRADO CEBREROS, TODOS AQUELLOS QUE ESTUVIERON EN ESTOS PLENOS, TAMBIÉN DE LOS JUECES, DE LAS JUEZAS QUE TAMBIÉN ESTUVIERON CON NOSOTROS, PARA QUE QUEDE LA HISTORIA PLASMADA, QUE NO SE NOS DILUYA, QUE NO SE NOS PIERDA, PORQUE SON PERSONAS QUE LA MAGISTRADA, ELLAS EN SUS ÉPOCAS FUERON LAS PRIMERAS PARA QUE NOSOTRAS QUE ESTAMOS AHORA LOGRARAMOS LLEGAR, AÚN NOS FALTA MUCHO PERO ELLAS FUERON LAS PRIMERAS EN LA ÉPOCA EN QUE LAS CARRERAS, LA MAGISTRATURA CUANDO DECÍAN QUE ERA PARA HOMBRES, ELLAS ABRIERON PASO ENTRE LOS HOMBRES Y CON VALENTÍA Y CONOCIMIENTO DEMOSTRARON LA CAPACIDAD QUE TIENEN, ENTONCES YO CREO QUE ES OPORTUNO QUE RETOMEMOS ESTOS TEMAS QUE SE INICIE CADA VEZ QUE UN MAGISTRADO VAYA A RETIRARSE SE HAGA UNA SEMBLANZA DE TODO LO QUE APORTÓ CON EL PODER JUDICIAL PARA QUE QUEDE ESTE REGISTRO, ES MUY IMPORTANTE. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, COMENTÓ, NO, YO CREO QUE SI ES APROPIADO PORQUE LA IDEA ES IR FORMANDO UNA GÉNESIS COMO TÚ DICES Y SI HEMOS TENIDO Y VAMOS A SEGUIR TENIENDO, ESPERO QUE CADA VEZ MÁS, GENTE MUY PREPARADA, GENTE QUE LE HA DADO AL PODER JUDICIAL Y A LA CIUDADANÍA CON SU ESFUERZO, CON SU TRABAJO, ENTONCES SI MERECE UN RECONOCIMIENTO AL QUE SEA AHORA SÍ QUE EN UN LIBRO DE NOSOTROS, YO EL DÍA DE AYER ESTUVE EN LA INTERVENCIÓN DEL COLEGIO DE ABOGADAS MARÍA SANDOVAL, PLATICABA SOBRE ESO, ES UN PODER JUDICIAL QUE HA CAMBIADO HAY QUE RECONOCER A LA MAGISTRADA OLIMPIA, QUE ESTUVO MUCHO AÑOS SOLAMENTE CON LA MAGISTRADA OLIMPIA Y LA MAGISTRADA RENTERÍA, SOLO ERAN DOS MUJERES, AHORITA YO LES DECÍA EN EL PODER JUDICIAL SON CUARENTA Y OCHO JUECES VARONES Y CUARENTA Y OCHO JUECES MUJERES, EN EL PLENO HAY OCHO DAMAS Y OCHO CABALLEROS Y UN PRESIDENTE NO, PERO PORQUE ES UN NÚMERO IMPAR, PERO SÍ ES ALGO DIGNO QUE SE DEBE DE RECONOCER Y HA SIDO UNA LUCHA CONSTANTE ES MUY IMPORTANTE, COMO LES DECÍA A USTEDES Y SI LO DIJE AHÍ EN JULIO COMO QUE SE QUEDARON PENSANDO PORQUE ESTABA PUGNANDO MUCHO POR LA IGUALDAD Y TODO ELLO Y ME PARECE BASTANTE LOABLE Y GANAR ESPACIOS Y HABLABAN DE LA VIDA DE MARÍA SANDOVAL, YO DIJE ME PARECE PERFECTO NADA MÁS QUE TODAVÍA NO SABE NI COMO SE APELLIDA DIJE, DIJE MARÍA SANDOVAL, Y YA NO SUPIERON DECIRME SU OTRO APELLIDO, PORQUE DE ZARCO ES EL DE CASADA,



RIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA  
SECRETARÍA GENERAL  
DE ACUERDOS

PERO CUÁL ES SU NOMBRE CORRECTO COMO MUJER Y NADIE ME SUPO DECIR. LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, COMENTÓ, ESO PASA PORQUE NO ERA COMÚN EN LA VISIBILIZACIÓN DE LA MUEJER ANTES ERA DE, ENTONCES ES BIEN IMPORTANTE. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, DIJO, CON QUIEN ESTABA CASADA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, DIJO, CON QUIEN, SI LA MAGISTRADA PERLA DEL SOCORRO IBARRA LEYVA, MANIFESTÓ, NADA MÁS UN COMENTARIO Y UNA SUGERENCIA TAMBIÉN ES IMPORTANTE QUE DE ALGUNA MANERA EN ALGÚN MOMENTO EN LA SALA DE PLENO SE PUSIERAN TODAS LAS FOTOGRAFÍAS DE LOS PRESIDENTES QUE HA TENIDO EL PODER JUDICIAL, ESO ES ALGO HISTÓRICO, QUE DE VERDAD, ES MUY SATISFACTORIO PARA QUIENES HAN ESTADO EN ESE CARGO TAN IMPORTANTE REPRESENTAR AL PODER JUDICIAL. UNA SALA DE PRESIDENTES. LA MAGISTRADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO, COMENTÓ, YO TAMBIÉN ESTOY DE ACUERDO. LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, DIJO, SI HAY QUE EMPEZAR A AHONDAR. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, COMENTÓ, INCLUSO SON DETALLES QUE PODEMOS HACER NOSOTROS SIN TANTO RECURSO, INCLUSO YO RECUERDO QUE ANTES HABÍA UNA FOTOGRAFÍA DE MAGISTRADOS. LA MAGISTRADA PERLA DEL SOCORRO IBARRA LEYVA, COMENTÓ, Y NO NOS HEMOS TOMADO NINGUNA FOTOGRAFÍA DE GRUPO, FOTOGRAFÍAS DIGO, MAGISTRADOS DESDE QUE YO INGRESE AQUÍ NUNCA NOS TOMAMOS UNA DE GRUPO, YA HA HABIDO MAGISTRADOS QUE SE HAN IDO Y NO TENEMOS NINGUNA CONSTANCIA ASÍ DE UNA FOTOGRAFÍA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, COMENTÓ, ESA ERA LA IDEA DE PLANEAR, MIS MAGISTRADAS CONSEJERAS, UNA FOTO OFICIAL DEL PLENO Y SI ES BONITO E INCLUSO TODAVÍA TENEMOS MAGISTRADOS QUE IGUAL LOS PODEMOS TRAER PARA LA FOTO Y ESTE ES EL PLENO Y AHORITA. LA MAGISTRADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO, DIJO, EN ESTA ÉPOCA ESTOS, SI ES OPORTUNO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, COMENTÓ, SÍ, PORQUE TODAVÍA TENEMOS SIETE MAGISTRADOS EN RETIRO. LA MAGISTRADA PERLA DEL SOCORRO IBARRA LEYVA, COMENTÓ, ES UNA SUGERENCIA PARA TOMARLO EN CUENTA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, MUY BUENA MAGISTRADA, MUCHAS GRACIAS. .

9. SE CLAUSURA LA SESIÓN, SIENDO LAS DOCE HORAS CON CUARENTA MINUTOS DEL DÍA DE SU FECHA, LEVANTÁNDOSE LA PRESENTE ACTA PARA CONSTANCIA, FIRMANDO LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON ANTE LA SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS QUE AUTORIZA Y DA FE.

LIC. ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ  
MAGISTRADO PRESIDENTE

LIC. JOSÉ LUIS CEBRENEROS SAMANIEGO  
MAGISTRADO

LIC. CYNTHIA MONIQUE ESTRADA BURCIAGA  
MAGISTRADA

LIC. PERLA DEL SOCORRO IBARRA LEYVA  
MAGISTRADA

LIC. SALVADOR JUAN ORTIZ MORALES  
MAGISTRADO

LIC. OLIMPIA ÁNGELES CHACÓN  
MAGISTRADA



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA  
SECRETARIA GENERAL  
DE ACUERDOS



LIC. COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN  
MAGISTRADA

LIC. J. JESÚS ESPINOZA OROZCO  
MAGISTRADO

TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA  
SECRETARÍA GENERAL  
DE ACUERDOS

LIC. MARÍA DOLORES MORENO ROMERO  
MAGISTRADA

LIC. JORGE ARMANDO VÁSQUEZ  
MAGISTRADO

LIC. NELSON ALONSO KIM SALAS  
MAGISTRADO

LIC. CARLOS ALBERTO FERRE ESPINOZA  
MAGISTRADO

LIC. KARLA PATRICIA AMAYA CORONADO  
MAGISTRADA

LIC. JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA  
MAGISTRADO

LIC. MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO  
MAGISTRADA

LIC. SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA  
MAGISTRADA



LIC. GUSTAVO MEDINA CONTRERAS  
MAGISTRADO



LIC. FRANCISCO CASTRO MUÑOZ  
SECRETARIO GENERAL DE ACUERDOS  
INTERINO



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA  
SECRETARIA GENERAL  
DE ACUERDOS

P J B C